

しおぎり



めざす学校像

- (1) 一人一人の良さが輝く学校
- (2) とともに学び高め合う学校
- (3) 創造と挑戦をし続ける学校
- (4) 児童・保護者・地域から
信頼される学校

めざす子ども像

- 【ひ】 表現力豊かに、自ら学ぶ子（知）
- 【お】 思いやりがあり仲良く助け合う子（徳）
- 【き】 鍛えた身体で最後までやり抜く子（体）
- 【こ】 故郷（ふるさと）を大切にする子（郷土愛）

ホームページ
QRコード



ホームページ随時更新中 <http://www.kyoto-be.ne.jp/hioki-es/cms/>

子ども達の頑張りが光った運動会！ ～応援ありがとうございました～



『あきらめるな！日置ZZ』の児童会スローガンのもと、運動会を実施することができました。感染予防のため昨年度同様、競技種目を精選し、時間短縮を図り行いました。当日は、31名の児童全員が出席し参加できたことは、ご家庭での健康管理のおかげと感謝しております。

特に、運動会に向けての児童会種目「大玉運び転がしリレー」の練習では、子ども達が考え、休み時間に練習を繰り返し、その後反省会を行い、次の練習のめあてを立て、練習を繰り返してきました。本校が大切にしている教育活動サイクル①『考える』→②『決める』→③『活動する』→④『振り返る』のサイクルが定着した取組となりました。（子ども達の言葉から）「このカーブは難しいから、よく見ててね。」「上手にできてすごいね。」など、（教室とはまた違った）高学年の頼もしい言動・行動する姿が随所に見られました。低学年に頼りにされることで、相手を思いやる気持ちや行動力、責任感が醸成されます。低学年の児童は真剣なまなざしで話を聞き、お手本を見て一生懸命に練習に励んでいました。



練習の成果を発揮する運動会当日に、心が揺さぶられたことがありました。それは、子ども達と大人が一同に集い、一つのことに心が集中していたと感じたからです。子ども達の真剣に取り組む姿を見て、大人は心から声援を送ります。大人の大きな声援を受けて子ども達は更に力を出します。その相乗効果は数式では表せない不思議な現象です。紅白に分かれて行う競技でも、勝敗に執着せず、互いによく頑張ったと讃え合い、気持ちのいい汗を流しました。下級生が上級生を、上級生が下級生を頑張れと応援する姿はとても微笑ましい光景でした。運動会を通して、体力の向上にとどまらず、心も大きく成長させることのできた一日であったと感じました。

PTA本部役員・保護者の皆様のご協力の下、運動会を終えることができました。皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。

校長 堀 宏安

新入生歓迎遠足(5/2(月))

1年生を歓迎し、全校児童が仲良く好ましい関係を築けていけるよう遠足を実施しました。コロナ禍や雨天等の関係で、3年ぶりに畑地区(旧畑分校・婆爺ニアセンター)にオリエンテーリングを行いながら歩いていきました。全校レクリエーション、1年生の紹介とインタビュー、クイズなどを行い、楽しみました。1年生の嬉しそうな笑顔が印象的でした。当日、畑地区自治会長の井隼さんには、大変お世話になりました。ありがとうございました。



[6月の主な行事予定]

状況により変更することがあります



日	曜	行 事
1	水	PTA 立ち番 体カテスト
2	木	歯科検診
3	金	体カテスト予備日
7	火	はまなす文庫 授業参観(5校時) 学校運営協議会委員さんとの懇談会
8	水	PTA 立ち番 読み聞かせボランティアさんの読み聞かせ
13	月	耳鼻科検診
15	水	PTA 立ち番
16	木	4小修学旅行(~17日)
20	月	眼科検診
21	火	尿検査
22	水	PTA 立ち番 尿検査予備日 教員研修の為14:00下校
27	月	米田 SC 来校
29	水	PTA 立ち番
30	水	非行防止教室



資源回収(5/8(日))にご協力ありがとうございました!

保護者並びに地域の皆様には、資源回収を大変お世話になり、ありがとうございました。

コロナ禍に係り、3年ぶりの実施で、段取り等不安もありましたが、PTA 本部役員様をはじめ、保護者の皆様方にご協力いただき、無事終わることができました。当日軽トラでのご支援も含め、ありがとうございました。

収益金については、PTA 活動で大切に使用させていただきます。



学校の傘の借用について

梅雨に入り、下校時に思いがけない雨が降ることが多くあります。学校では、貸し出し用の傘を準備していますが、貸し出しをする日が多くなると、貸し出しをしたい時に本数が足りないことがあります。天気予報等を確認して傘を持参してもらうとともに、借りた傘についても

ご協力いただきますよう、よろしく
お願いいたします。



<7月の予定>

2日(土) 授業日:授業参観(2校時)・七夕市(午後)
(ふれあいの日は中止)

4日(月) 振替休業日

5日(火) 救急救命講習会・7月集会

19日(火) 給食最終日

20日(水) 1学期終業式

※ 新型コロナウイルス感染症の拡大等により、急遽予定の変更や中止することもありますので、ご了承ください。その場合、たよりやホームページ等にてお知らせいたします。

外部講師として、お世話になっていきます



5月18日(水) 3・4校時、5年総合単元「米博士になろう」で瀬戸さんの田んぼをお借りし、実際に瀬戸さん夫妻から、田植えの仕方を教わりました。苗の品種は新羽二重でもち米の苗を手植えで行いました。昔の農家の苦労や機械化の利便性について体験を通して学ばせて頂きました。ありがとうございました。

5月26日(木) 3・4校時には、4年総合単元「こんにやく作り」で溝口さんに来ていただき、こんにやく芋の植え付けについて教えて頂きました。大きさや重さを計測し、1年物から3年物の植える際の間隔や深さを学び、少し斜めにして植え付けを行って行きました。こんにやく作りの体験を通して、食物について感謝の気持ちを持ってほしいと願っています。ありがとうございました。

